



Compte-rendu du Conseil de Quartier du Jeudi 14 novembre 2013

Salle Marcel Paul

Présents :

DORCHENE Jean-Pierre, GRUOSSO Rosa, LESENEY Anne-Marie, MORET Françoise, ROUME Marie-Anne, AILLERET-VERGEADE Corinne, BILLY ALLAIS Chantal, COHEN Fabien, DIXMIER Michel, JAMOIS-LO CICERO Joëlle,

Excusés :

DE WINTER Guy, EBOKEA Marie-Félicité, PORTE Frédéric,
BOMBLED Franck

Présidente de séance : Corinne Ailleret –Vergeade Secrétaire : Françoise Moret

Ordre du jour

Infos :

- *Bilan des travaux rue du souvenir et rue de la paix.*
- *Travaux sortie RER, écho des nuisances, influence sur le pizzaiolo ?*
- *réunion de présentation du budget éducation.*

Points à traiter :

- 1- Bilan de la réunion publique.*
- 2- Passage des camions ? que disent les riverains ; amélioration ou non ?*
- 3- propreté du quartier que faire ?, pb des poubelles ?*
- 4- Nouveaux immeubles sur le quartier ? point sur les permis accordés.*

INFOS

----Travaux sortie RER

Le démontage des escaliers a permis de voir combien ceux-ci étaient en mauvais état .
Les travaux risquent de prendre plus de temps que prévu et la remise en service serait reportée de plus d'un mois.

Des nuisances nocturnes dues au bruit d'un groupe électrogène ont été signalées pas des habitants de la rue de la Paix. Ceux-ci se sont manifestés auprès de la ville et de la RATP. Eric le pizzaiolo constate une diminution importante de ses ventes. Cependant la RATP n'a pas autorisé la pose d'une affiche à l'intérieur de la gare principale pour signaler que le « Camion Pizza » restait ouvert pendant les travaux. Nous avons donc placé 2 affiches

plastifiées, que nous avons réalisées, à l'extérieur de la gare principale sur un bac à plantes. A suivre.

---Travaux rue du Souvenir/ rue de la Paix

Le résultat de ces travaux est tout à fait satisfaisant. Le pavage est très réussi et le déroulement de l'ensemble s'est bien passé grâce à une bonne équipe d'ouvriers. On apprécie le trottoir plus large qui permet une meilleure circulation des piétons. On remarque qu'il n'y a pas de piste cyclable rue du Souvenir en raison de la forte déclivité mais également rue de la Paix. Nous nous demandons quelles sont les réglementations pour la mise en place des pistes cyclables.

---Réunion sur le budget.

Seulement 2 personnes présentes pour les 2 conseils de quartier concernés. Cette réunion n'a pas intéressé les membres des conseils et nous pensons que l'information concerne des sujets davantage liés aux problèmes des quartiers (environnement, voirie).

POI NTS

✓ **Bilan réunion publique**

Pour le Conseil, le bilan est positif.

De nombreuses personnes étaient présentes, dont des commerçants qui se sont exprimés sur leurs problèmes. Nous devons continuer à les inviter personnellement.

Plusieurs problèmes ont été évoqués au sujet de la propreté, des poubelles, du stationnement, nous avons envoyé des courriers et obtenu quelques réponses.

Par exemple : le ralentisseur au début de la rue Lefebvre n'est pas désolidarisé, la vitesse des voitures sera peut-être réduite grâce au carrefour aménagé rue de Souvenir et Lefebvre. Les responsables attendent de voir la fin des travaux.

Autre exemple : l'étude sera faite pour voir si un stationnement est possible des 2 côtés au début de la rue R Lefebvre.

Enfin, les arbustes gênants ont été taillés au rond-point rue Benoit Malon et Lefebvre.

Nous prévoyons la prochaine réunion publique en février.

✓ **Passage des camions**

Le stationnement des camions rue Kleynhoff s'est amélioré, ils se garent maintenant avenue PV Couturier. Amélioration aussi pour des problèmes similaires rue Gabrielle.

Nette amélioration également pour le passage des « camions toupies » du chantier Bouygues /Sanofi. Plusieurs courriers ont été envoyés mais il semble que le résultat positif soit dû à l'insistance de certains riverains qui ont menés des actions répétées.

Nous allons demander à la ville de placer davantage de panneaux marquant l'interdiction de circulation pour les camions de plus de 3,5 T dans certaines rues. Il faut une meilleure signalisation, plus visible.

Nous craignons les effets de la circulation de poids lourds pour les petits immeubles ou pavillons anciens du plateau qui sont construits sur des terrains fragiles des carrières.

✓ **Propreté du quartier**

Cela a été dit lors de la réunion publique, certaines rues ne sont pas propres et la présence continue des poubelles sur les trottoirs participe à ce phénomène.

Que faire ?

----renouveler la campagne de propreté dans les écoles ?

----Placer un auto collant sur les poubelles non rentrées. On écrirait par exemple : « *interdit aux poubelles de stationner sur le trottoir.* » ou « *les trottoirs pour les piétons* » ?

----Prendre RDV avec la CAVB pour rencontrer la personne responsable de cette question.

----Demander à la ville que les arrêtés municipaux soient affichés.

----Prendre RDV avec Laetitia Libouton en charge du programme propreté de la ville.

✓ **Nouvelles constructions dans le quartier**

Un permis de construire a été affiché au 20 rue Blanqui concernant un ensemble de petits immeubles et comprenant 27 logements sur une parcelle de 1370m². Il n'y a pas eu de concertation avec les riverains des rues Blanqui et Gabrielle où l'on trouve principalement des pavillons.

L'association « Mieux vivre sur le plateau » a contacté le promoteur qui accepte de rencontrer les riverains pour présenter son projet mercredi 20 novembre à 18h30 au café « les Lieutades » av PVC.

Le CdQ va écrire une lettre à Mme la Maire pour lui demander une fois de plus qu'il puisse y avoir une concertation avec les riverains en amont du permis de construire.

Nous sommes allés voir l'affichage des permis ou déclaration d'intentions qui sont affichés sur le parvis de la mairie. Un projet de réhabilitation est en cours pour le 46 rue R Lefebvre.

✓ **Eclairage avenue Pasteur**

Cette avenue est insuffisamment éclairée en raison de nombreux grands arbres. Les riverains se plaignent de cette situation dangereuse pour les piétons. Une étude est en cours pour renforcer l'éclairage en mettant des lampes positionnées sous les ramures. Cela dit nous allons écrire pour réitérer cette demande aux 2 conseillers généraux (voie départementale) et une copie à Mme La Maire de Gentilly et Présidente de la CAVB.

✓ **Contravention pour stationnement gênant**

Une demande est faite par un riverain pour une « tolérance » par rapport au stationnement réglementé, dans les rues adjacentes, pendant les travaux des rues de la Paix et du Souvenir. Il nous semble difficile que le CdQ soutienne cette demande.

✓ **Evènement festif**

Nous retenons l'idée de fêter la remise en état de la sortie RER sud et la fin des travaux des rue de la Paix et du Souvenir. Nous fixons la date du 31 janvier. Nous pourrions, en accord avec Eric le pizzaiolo, offrir des parts de pizzas et du vin chaud, puis des parts de galette et une boisson chaude. On pourrait demander que la circulation des voitures soit interrompue sur le pont pendant une ou 2 heures (ou du moins une circulation réduite). Nous allons nous renseigner sur les possibilités.

La prochaine réunion sera le jeudi 12 décembre dans la salle Marcel Paul.